

## Llegarán a Cuba 5.400,000 Huevos; E. U. Enviará Leche, Frijoles y Harina

El ministro de Comercio doctor Alberto Inocente Alvarez, declaró ayer a los periodistas que se espera que muy pronto lleguen a Cuba 5,400,000 huevos procedentes de los Estados Unidos.

También anunció que muy pronto se abrirán mercados libres en distintos sitios de la Capital, a cuyo efecto está celebrando cambios de impresiones con el ministro de Agricultura y el Director de la ORPA para dejar solucionado todo lo que se refiere a estos comercios.

Ha solicitado del ministro de Agricultura, que en atención a los

graves problemas del abastecimiento nacional, se dediquen al consumo los 5,000 quintales de semillas de frijoles negros adquiridos por el Gobierno en México, para repartirlo entre los cosecheros.

Declaró que en una entrevista celebrada con el embajador de los Estados Unidos, Mr. Spruille Braden, se combino en activar los embarques de leche condensada y evaporada, harina de trigo, y frijoles, los cuales saldrán inmediatamente para Cuba y entrarán libre de derechos de aduanas, en atención a las circunstancias.

La Agencia de Importación y Exportación sólo concederá permisos para exportar tabaco, azúcar, alcohol y café, pues según las instrucciones del doctor Alvarez, todos los demás productos deben dejarse en el país para atender al abastecimiento nacional.

La propia Agencia ha enviado telegramas a los centrales azucareros e industrias establecidas en las provincias de La Habana y Pinar del Río, solicitando que informen urgentemente las necesidades más esenciales de materiales para efectuar las reparaciones de los desperfectos ocasionados por el ciclón. Se requiere que esos informes se faciliten inmediatamente, justificándose en forma detallada las necesidades, esto es, explicando el uso que habrá de tener el material interesado.

Con los datos que se obtengan, el Gobierno gestionará inmediatamente la concesión de una cuota especial por parte del de los Estados Unidos.

### Once Cocinas en Marianao

Informó también el ministro de Comercio que en Marianao ya hay instaladas y funcionando once cocinas económicas, distribuidas en distintos barrios del término, en la cual reciben alimentos mañana y tarde más de 7,000 personas. La instalación de estas cocinas ocasionó muchos trastornos por la dificultad en conseguir las baterías indispensables para cocinar los alimentos.

El capitán Leocadio Sosa, que se entrevistó anoche con el Ministro, le dió cuenta que todo marcha bien en estas cocinas.

### Llegarán más Frijoles

Por último, declaró el doctor Alvarez que esperaba que el lunes se repartirá y venderá un gran cargamento de frijoles llegado al puerto de La Habana, a precios bajos.

### Detienen Embarques de Plátanos

Cumpliendo órdenes del ministro de Agricultura los inspectores de Sanidad Vegetal de servicio en los muelles, detuvieron ayer los embarques de varias partidas de plátanos y de malangas consignados al extranjero antes del paso del ciclón, por estimarse que son muy necesarios esos vegetales para la alimentación de nuestro pueblo.

### Investigan la Existencia de Huevos

Los señores Humberto Medrano, Fernández Criado y Pedro Verdejo, que por disposición del Ministro de Comercio están realizando inspecciones para conocer las existencias de huevos en la Capital, informaron que por los trabajos realizados han logrado conocer que en los distintos frigoríficos hay depositados dos millones de huevos, pertenecientes en su mayoría a detallistas, que los mantienen en esos lugares para evitar su descomposición.

Además, están haciendo un censo de las cantidades de huevos existentes en cada establecimiento, para conocer con la mayor exactitud que sea posible, las reservas de posturas.

Al propio tiempo, los funcionarios del Gobierno notifican a los depositarios de los huevos y a los

detalistas, la obligación en que están de continuar la venta de este producto al precio fijado por la ORPA, pues de lo contrario se les pondrá a disposición de los Tribunales de Urgencia.

M, Oct 22/44